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平成３０年度第１回町内会長会議議事録 

 
［１］ 日 時   平成３０年６月２４日（日） 
          午前１０時００分～１１時４０分 
 
［２］ 場 所   志木市民会館 ２階 ２０５会議室 
 
［３］ 出席者   合計４５名 
    

 役 員      町内会連合会長（柳瀬川）   竹前 榮二 

                    町内会連合会副会長（福住）  斉藤 昭弘 

                    町内会連合会副会長（久保）  谷岡 正吉 

                    町内会連合会副会長（羽根倉）池ノ内 茂生 

                    町内会連合会監事（城）    高橋 敏次郎 

                    町内会連合会監事（市場）   菊原 英之 

                    町内会連合会監事（館）    小林 時正 

                    町内会連合会会計（上木）   関根 正男 

 
 
町内会    寿町町内会長         三上 榮一 
      上町町内会長         高橋 恒夫 
      仲町町内会長         内野 由浩 
      双葉町町内会長        木下 正雄 
      東町町内会長        獅子倉 久雄 
      大原町内会長         遠藤 靖之 
      中野町内会副会長       阪本 達雄 
      柏町内会長          嘉永 秀恒 
      大塚町内会長         大野 静雄 
      中道町内会長         髙野 行雄 
      西町町内会長         髙野 松夫 
      宗岡三区町内会長       大熊 克範 
      宗岡四区町内会長       堀田 和彦 
      宗岡五区町内会長       渡辺 進 
      宗岡六区町内会長       榎本 和敏 
      ニューハイツ町内会長     滝田 誠 
      志木ハイデンス町内会長    石田 勉 
      グリーンパーク志木町内会長  齋藤 武司 
      南の森壱番街町内会長     宮下 博 
      東の森弐番街町会長      大石 晃 
      中央の森壱番街町内会長    髙橋 得治 
      中央の森弐番街町内会長    小柴 和之 
      中央の森参番街町内会副会長  輿石 義晴 
      ガーデンプラザ町内会副会長  伊吹 利久 
      シーズクラブ町内会長     浦野 直美 

 
（欠席町内会：愛宕町内会、城ヶ丘町内会、 
南の森弐番街町内会、東の森壱番街町内会） 
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          市長            香川 武文 
          副市長           櫻井 正彦 

市民生活部長        醍醐 一正 
健康政策課長        今野 美香 
環境推進課長       小日向 啓和 
生涯学習課長        原田 譲二 
長寿応援課長        近藤 政雄 
長寿応援課主幹       奥田 和治 
 
社会福祉協議会      長谷川 裕司 

          朝霞警察署生活安全課    松本 恭範 
 

事務局   参事兼課長兼地域推進室長  野口 敏明 
地域推進室主査       伊東 大祐 

 

［４］ 内 容 (司会：斉藤町内会連合会副会長)  

１ 開  会  池ノ内町内会連合会副会長 

 

 ２ あいさつ  竹前町内会連合会長 

         香川志木市長 

 

３ 「振り込め詐欺」について 

   朝霞警察署省察安全課 松本様より説明。（約１０分） 

 

４ 町内会からの付議等 

 （１）町内会連合会視察費の内訳及び推移について 

◇ 付議者（南の森壱番街町内会） 

  付議の概要が説明される。 

◆（町内会連合会役員） 

過去３年間の主な支出、推移について説明する。 

◇（南の森壱番街町内会） 

１泊２日の総会及び視察研修を、総会だけ参加する設定が可能か 

どうか質問される。 

◆（町内会連合会役員） 

   そうしたことを含め、今後議論していく旨を説明する。 

 

 （２）町内会ガイドブックの内容について 
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◇ 付議者（南の森壱番街町内会） 

  付議の概要が説明される。 

◆（町内会連合会役員） 

      町内会ガイドブックの作成趣旨等について説明する。 

◇（南の森壱番街町内会） 

作成の経費について質問される。 

◆（町内会連合会事務局） 

      事務局である市職員が作成していること、また、主に市の町内会

に係る事業紹介をしていることから、経費（コピー用紙代等）は

市で負担している旨を説明する。 

    ◇（南の森壱番街町内会） 

      本来であれば連合会から支出するべきであり、そういったことで      

あれば、なおさら市の関連と連合会の関連を分けてわかりやすく

するべきであるとの意見がされる。 

◆（町内会連合会事務局） 

      例えば、編集委員会を組織し、意見を出し合っていただくなどす

れば、連合会としてより良いガイドブックができるのではと、一

考えを示した。 

●（町内会連合会会員） 

  編集委員には連合会役員以外も参加可能かとの質問がされる。 

◆（町内会連合会役員） 

  役員会議において議題とし、今後検討していきたい旨を説明。 

 

５ 研修等のアンケート結果について 

  事務局より、アンケート結果について説明した。 

 

６ 市からのお知らせ 

 （１）第４回ノルディックウォーキング・ポールウォーキング全国大会に 

    ついて 

    説明者：健康政策課長が説明する。 

    →質問なし。 

 （２）①志木市青少年育成市民会議だよりについて 

    ②元気に育つ志木っ子条例 
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    ③志木市民体育祭について 

    説明者：生涯学習課長が説明する。 

    →質問なし 

  （３）地域敬老会支援事業について 

    説明者：長寿応援課主幹及び社会福祉協議会が説明する。 

    →質問なし。 

 （４）志木市落ち葉銀行事業について 

    説明者：環境推進課長が説明する。 

    →質問なし。 

 （５）防犯カメラの設置について 

    説明者：市民活動推進課長が説明する。 

    →質問なし。 

 

７ その他 

 （１）規約の改正について 

   ◇（町内会連合会会員） 

     町内会連合会規約の会員について、単位町内会の会長・副会長と

なっているが、他市では会長だけである事例の紹介がされ、当会

においても見直すべきではないかとの提言がされた。 

   ●（町内会連合会員） 

     他市の例もいろいろとあると思うが、志木市の連合会として共通

の課題として捉えるべく、役員会で協議のうえ、問題・課題を整

理したうえで今一度会員に提起したらいかがかとの提案がされ

た。 

   ◆（町内会連合会役員） 

     役員会において、協議、整理していく旨を説明した。 

 

 （２）交通事故発生状況やブロック塀の安全確認について 

   ◇（町内会連合会会員） 

     市内での交通死亡事故の発生や、先日大阪で発生した地震でブロ

ック塀の倒壊による死亡事故などを受けて、当会議で市内の状況

を共有するなどしたらいかがかとの提案がされた。 

    ◆（町内会連合会役員） 
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      市ではブロック塀の調査などの状況はどうかとの質問がされた。 

    ○（志木市） 

      市においては、１９日に点検チームを組織し、順次市内公共施設

等のブロック塀点検を実施している旨が説明された。 

 

 （３）町内会連合会からの退会要望について 

   ◆（町内会連合会長） 

     昨年度、本年度と町内会連合会会員の退会要望を受けていること

から、連合会の共通事項として、３月に予定している第２回町内

会長会議とは別に協議の場を設けたい旨の説明をした。 

   ◇（町内会連合会会員） 

     昨年度は総会で認められていることが、なぜ本年度は認められな

いのかとの質問がされる。 

   ◆（町内会連合会役員） 

     総会で承認した経緯はない旨を説明した。 

   ◇（町内会連合会会員） 

     総会の決算資料で会費収入の人数が示されており、その人数で承

認されたこと、つまりは退会が認められたものではないのかとの

質問がされる。 

   ◆（町内会連合会役員） 

     本日、すぐに結論を出すことは難しい事案であるため、役員会で

さらに検討し、皆さまにも改めて諮りたい旨を説明した。 

 

８ 閉  会  高橋町内会連合会監事 

 


